

Stadtteilabendbrot in der Hamelner Nordstadt - es geht weiter!

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 10. Januar 2020 um 22:57 Uhr

Nächster Termin ist der 15. Januar

Stadtteilabendbrot in der Hamelner Nordstadt - es geht weiter!

Freitag 10. Januar 2020 - Hameln (wbn). Das Stadtteilabendbrot in der Hamelner Nordstadt soll fortgeführt werden!

Alle Bürger sind herzlich eingeladen, am Mittwoch 15. Januar von 18 bis 20 Uhr im Heinrich-Heine-Treff in der Heinestraße 29 einen gemütlichen Abend miteinander zu verbringen und ihre Nachbarn besser kennenzulernen.

Fortsetzung von Seite 1

Verschiedene Brotsorten, Brötchen und Getränke werden kostenlos zur Verfügung gestellt. Außerdem wäre es – so der Wunsch der Organisatoren - schön, wenn jeder eine Kleinigkeit zum gemeinsamen Essen beisteuern könnte, zum Beispiel Käse, Wurst, Salat oder Gemüse. Es handelt sich um ein gemeinsames Angebot des städtischen Projekts „Hameln kann's“, gefördert vom Land Niedersachsen, des Mehrgenerationenhauses und der HWG.

Aufgrund begrenzter Platzzahl ist eine kostenlose Anmeldung bei Gemeinwesenarbeiterin Annkathrin Knorr - knorr@hameln.de; 05151/202-3489 - erwünscht. Weitere Termine sind: 18.2.2020, 18.3.2020.